

L'ONU exprime sa solidarité après de fortes pluies en Amérique du Sud

Image not found or type unknown

Nations Unies, 30 décembre (RHC) Le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, a exprimé aujourd'hui sa solidarité avec les personnes touchées par les récentes pluies et inondations en Amérique du Sud et a déploré les pertes en vies humaines.

Dans un communiqué diffusé par le bureau de son porte-parole, le secrétaire général a reconnu la rapidité avec laquelle les autorités locales se sont mobilisées pour faire face aux situations d'urgence.

En Bolivie, les fortes pluies et les inondations ont touché plus de 70 municipalités, tuant au moins 15 personnes et provoquant le déplacement d'environ 50 000 personnes.

Au Brésil, de fortes précipitations ont provoqué des inondations dans plus de 130 localités et la rupture de deux barrages dans l'État de Bahia, ajoute la déclaration du plus haut représentant des Nations Unies.

Au moins 20 personnes ont perdu la vie, plus de 60 000 ont été déplacées et des milliers ont été évacuées en raison du risque continu dans plusieurs zones du géant sud-américain.

L'ONU est maintenant en contact avec les autorités locales, elle suit la situation de près et elle est prête à fournir une aide humanitaire si nécessaire, a souligné le secrétaire général de l'organisme multilatéral.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/281373-lonu-exprime-sa-solidarite-apres-de-fortes-pluies-en-amerique-du-sud>



Radio Habana Cuba